

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 03.11.2021

Anfrage Nr.: 0086/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Pfeiffer
Anfragedatum: 14.10.2021

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 12. November 2021

Betreff:

Bericht der Kinderbeauftragten

Im Gemeinderat am 14.10.2021 zu Protokoll genommene Frage:

Die Kinderbeauftragten sollen ja alle zwei Jahre berichten, hier im Gemeinderat nach Paragraph 3a. Das wurde damals 2017 festgelegt. Das erste Mal und gleichzeitig das letzte Mal haben sie berichtet im Oktober 2018. Jetzt hatten wir Corona, keine Frage. Ich denke, auch deren Arbeit war dadurch eingeschränkt. Die Frage ist, wann der nächste Bericht der Kinderbeauftragten kommen könnte?

Antwort:

Die Satzung über die Einrichtung von Kinderbeauftragten in den Stadtbezirken legt in § 3a fest, dass die Kinderbeauftragten alle zwei Jahre mündlich im Gemeinderat in öffentlicher Sitzung über ihre Arbeit berichten.

Erstmalig legten die Kinderbeauftragten im Oktober 2018 ihren Bericht vor. Turnusmäßig sollte ein weiterer Bericht im Jahr 2020 folgen. Die Berichterstattung war jedoch pandemiebedingt nicht möglich.

Im November/Dezember 2020 erfolgte eine verwaltungsinterne Abstimmung über die Möglichkeiten einer Berichterstattung durch die Kinderbeauftragten Anfang 2021, gegebenenfalls auch durch einen schriftlichen Bericht. Dies wurde dann aber als nicht zielführend verworfen.

Der nächste Bericht soll daher im ersten Halbjahr 2022 im Gemeinderat vorgetragen werden. Die Abstimmung mit den Kinderbeauftragten dazu erfolgt noch in diesem Jahr.

Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2021

Ergebnis: behandelt